

MIEUX VIVRE

Du poulet pour la solidarité



CAROLINE MORNEAU
infolanaudiere@tc.tc

SOUPER. Le poulet sera à l'honneur lors du traditionnel Souper de la solidarité qui, pour sa 17^e édition, bénéficiera du soutien de la rôtisserie Saint-Hubert de Joliette. L'événement caritatif vise surtout à soutenir les 12 cuisines collectives dispersées dans la région.

Rappelons que 18 000 \$ avaient été amassés

blush
CLINIQUE

- Esthétique
- Électrolyse
- Extension de cils
- Soins corporels

450 867 6868
www.blushcllinik.com
98, RUE DE LA VISITATION SAINT-CHARLES-BORROMÉE 5480414

Eric COMTOIS
COURTIER IMMOBILIER INC.
T: 450 759-3008

UN NOM, UNE REPUTATION

RE/MAX



De gauche à droite: Marie-Claude Lanoie, intervenante au Centre de femmes Marie-Dupuis; Schano Éverett, membre du comité organisateur; Stéphane Morel, président du comité; Dominick Martin, graphiste à Kiwigraphik; Monique Tremblay, membre du comité et Pierre-Alexandre Delisle, de la rôtisserie Saint-Hubert de Joliette. Photo TC Media - Caroline Morneau

l'an dernier. Le comité organisateur espère, cette année, accueillir 400 personnes. «Le souper est gratuit et les gens sont invités à laisser le don qu'ils veulent. On espère aller chercher encore plus d'argent que l'an dernier», soutient Schano Éverett, membre du comité. Soulignons que 70 % du montant est directement remis aux cuisines collectives, le reste étant attribué à des activités de pastorale.

Le Centre de femmes Marie-Dupuis, qui vient notamment en aide aux femmes seules et à faible

revenu dans la MRC de Joliette, fait partie des organismes qui bénéficieront des sommes amassées lors du souper. L'intervenante Marie-Claude Lanoie précise que l'argent permettra l'achat de nourriture et de matériel pour les ateliers de cuisine collective qui y sont proposés.

À noter que le nouveau logo de l'événement élaboré par la firme de graphisme Kiwigraphik a été présenté lors d'une conférence de presse. La soirée, dont la présidence d'honneur sera assurée par Mgr Gilles Lussier, sera agrémentée

d'une conférence de Benoît Richard, agent de communication à la Sûreté du Québec. Il parlera de la solidarité qui se manifeste en situation difficile, notamment lors de l'accident survenu à Lac-Mégantic. Aussi, une chorale de l'école Les Mélézes joindra sa voix au souper.

Pour participer au Souper de la solidarité, qui se déroulera le 7 octobre prochain, à 18 h 30, au Centre Saint-Jean-Bosco de Saint-Charles-Borromée, il suffit de réserver un laissez-passer au 450-755-6611 avant le 30 septembre.